ALIANZA DE DERECHA SE AGANDALLA PLURIS Y DEJA FUERA A SOCIEDAD CIVIL

LEJOS QUEDÓ la promesa de los partidos de derecha, PAN, PRI y PRD, de incluir perfiles ciudadanos dentro sus candidatos para la elección del próximo 2 de junio, cuando dieron a conocer la alianza de oposición y con la que aseguraron a los ciudadanos que "serían diferentes" a su propio pasado. Ahora, con la publicación de sus candidatos plurinominales al Senado y la Cámara de Diputados, los partidos revelan su esencia al posicionarse en los primeros lugares los propios dirigentes nacionales, los excandidatos a gobiernos estatales que perdieron la contienda ante Morena, exfuncionarios que fueron investigados por



El PRIAN-PRD faltó en su promesa de incluir perfiles ciudadanos. Cuartoscuro

corrupción y hasta personajes con órdenes de aprehensión.

El PRI, por ejemplo, quiere traer de vuelta a la escena política, a través del Senado, al expresidente del partido Manlio Fabio Beltrones, quien está involucrado en un proceso de lavado de dinero que en julio pasado reabrió Andorra en su contra y de su hija Sylvana Beltrones —también candidata plurinominal a la Cámara de Diputados— porque su unigénita depositó alrededor de 10.4 millones de dólares entre 2009 y 2010, cuando este era coordinador de la bancada tricolor en la Cámara Alta.

Pero en la lista al Senado también aparece el propio dirigente del partido, Alejandro Moreno Cárdenas, 'Alito', quien tiene una orden de aprehensión en su contra por la investigación de enriquecimiento ilícito que le sigue la Fiscalía General de Justicia de Campeche, por las propiedades que posee en ese estado y que acumuló cuando fue gobernador de la entidad. Tan solo una de sus casas vale alrededor de 130 millones de pesos más 50 millones en muebles y accesorios, enttre otros.

Elia Cruz Calleja